

1° Communication de MM. Davidson et Ritchie, au sujet de la propriété de Mlle Martin, dans le quartier Longue-Pointe;

2° Rapport du Département en Loi, concernant la propriété de M. P. Scott, en rapport avec l'expropriation de la rue Monkland, Notre-Dame de Grâce;

3° Résolution du Conseil, concernant les mesures à prendre pour pourvoir aux besoins des nécessiteux et des sans-travail, durant le prochain hiver;

4° Interpellation du Conseil, concernant l'ouverture de la rue Souigny;

5° Interpellation du Conseil, concernant l'élargissement de la rue Notre-Dame, dans le quartier Sainte-Cunégonde.

8.—Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, recommandant la remise à M. O. de Repentigny, d'un dépôt de \$10, fait en rapport avec la démolition de certaines bâtisses.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

9.—Soumise une résolution de la Commission Spéciale des Réceptions, recommandant le paiement de certains comptes, au montant total de \$535.45, en rapport avec les réceptions faites aux visiteurs de Sherbrooke, et aux Artisans Canadiens-Français.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyé par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'autoriser le paiement desdits comptes.

10.—Soumise une interpellation de l'Echevin Therrien, au sujet du permis demandé par M. Antoine Despaties, de poser des ouvertures à sa propriété, située au coin des rues Fullum et Robert.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

11.—Soumis un rapport du Contrôleur de la Cité, transmettant un compte de la Canadian General Electric Co., au montant de \$4,240, pour la fourniture de deux moteurs.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Surintendant de l'Aqueduc pour rapport.

12.—Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet du règlement de pension et de l'interprétation à donner au mot "employé permanent".

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyé par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De transmettre au Conseil, pour référence à la Commission de Législation.

13.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'autoriser le paiement du plein salaire à la famille de M. G. Filion, dessinateur, parti pour la guerre, pour le temps qu'il sera en service actif, et pourvu qu'il produise un certificat du Consul de France, constatant son départ.

14.—Soumise une communication du Greffier de la Cité, concernant l'achat d'une lisière de terrain situé sur la rue Logan, et appartenant à M. A. Roberge.

1° Communication from Messrs. Davidson & Ritchie, anent the property owned by Miss Martin in Longue-Pointe Ward;

2° Report from the Law Department, anent Mr. P. Scott's property, in connection with the expropriation of Monkland street, Notre-Dame de Grâce;

3° Resolution of Council, concerning the measures to be taken in order to provide for the wants of the needy and unemployed during the coming winter;

4° Question put by a member of Council, anent the opening of Souigny street;

5° Question put by a member of Council, anent the widening of Notre Dame street, St. Cunegonde Ward.

8.—Submitted a report from the Superintendent of the Purchasing and Sales Department, recommending that Mr. O. de Repentigny be refunded his deposit of \$10 made in connection with the demolition of certain buildings.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To authorize the refund of said deposit.

9.—Submitted a resolution of the Special Committee on Receptions, recommending the payment of certain accounts, aggregating the sum of \$535.45, in connection with the courtesies extended to the visitors from Sherbrooke and to the Artisans Canadiens-Français.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To authorize the payment of said accounts.

10.—Submitted a question put by Ald. Therrien anent the permission sought for by Mr. Antoine Despatie to open windows in his property situated corner of Fullum and Robert streets.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the matter be referred to the Law Department for a report.

11.—Submitted a report from the City Comptroller, transmitting an account from the Canadian General Electric Co., amounting to \$4,240 for the supply of two motors.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said report be referred to the Superintendent of the Water Department for a report.

12.—Submitted a report from the Law Department, anent the pension by-law and the interpretation to be given to the words "permanent employee".

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said report be transmitted to Council for reference to the Legislation Committee.

13.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the full salary of Mr. G. Filion, draughtsman, who has gone to the front, be paid to his family, while he is in active service, provided he produces a certificate from the French Consul, stating that he has left.

14.—Submitted a communication from the City Clerk, concerning the purchase of a strip of land situated on Logan street, and belonging to Mr. A. Roberge.